

Elterninformation zu den Themen:

Idstein, 03.02.2021

★ Wechselmodell

Liebe Eltern und Personensorgeberechtigte aller Kinder und Jugendlichen der Erich Kästner-Schule,

vielleicht können wir den Schüler*innen der Stufe 1-6 bald erlauben, ins Wechselmodell zu gehen, das hängt von den Entscheidungen von Bund und Ländern ab. Wir wissen dies zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht und bitten Sie weiterhin um Geduld.

Wir wollen die noch verbleibende Zeit gerne nutzen, um in die Planung der nächsten Zeit zu gehen. Möglicherweise gibt es, wenn dann begonnen werden darf, seitens des Staatlichen Schulamtes Vorgaben zur Umsetzung. Sollten die Schulen jedoch so, wie auch nach dem ersten Lockdown, Handlungs- und Gestaltungsspielraum haben, bitten wir Sie um eine kurze Rückmeldung hinsichtlich des Modells, das wir anstreben. Sicherlich macht es für Sie einen Unterschied für die Planung Ihrer beruflichen Verpflichtungen oder für uns auch hinsichtlich der Planung der Kleinbustransporte. Käme Ihnen als Eltern eine Beschulung Ihres Kindes

- eher täglich wechselnd gelegen (Ihr Kind kommt an jedem 2. Tag zur Schule)
- oder würden Sie eher das wöchentlich wechselnde Modell bevorzugen (Ihr Kind kommt in jeder 2. Woche in die Schule)?

Bitte geben Sie eine Rückmeldung zu diesem Thema an den Elternbeirat/ die Elternbeirätin der Lerngruppe Ihres Kindes weiter, dieser gibt sie dann an den Elternbeiratsvorsitzenden. Vielen Dank für Ihre Rückmeldungen zu diesem Thema.

★ Elternsprechtag

Am 12.02.2021 ist unser Elternsprechtag terminiert. Dieser wird unter den derzeitigen Bedingungen nur telefonisch stattfinden können. Lediglich in Ausnahmefällen treffen Sie eine persönliche Verabredung vor Ort.

Bitte verabreden Sie mit der Lehrkraft Ihres Kindes auf dem für Sie möglichen "Kanal" einen Termin zum telefonischen Gespräch. Das Förderplangespräch ist zu dieser Zeit immer Thema, aber sicherlich gibt es auch viele weitere Themen, die Ihnen unter den Nägeln brennen.

Bei Fragen und Anregungen melden Sie sich bitte in unserem Sekretariat. Auch innerhalb des Lockdowns sind wir immer für Sie ansprechbar und vermitteln, falls Sie Kontakt mit Lehrkräften oder der Schulleitung suchen. Bleiben Sie gesund!

Viele Grüße Sabine Hegenbarth